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 01 Noviembre de 2019.   
 

09:00 Hrs. Asistencia las oficinas de Secretaría General para conocer el calendario de sesiones de 
cabildo a celebrarse durante el mes de noviembre 2019, así como la programación de reuniones 
para las diferentes actividades a llevar a cabo durante los festejos de la Fiesta Patronal de “ Santa 
Catarina de Alejandría,2019”, siendo atendida por el Secretario del H. Ayuntamiento, Lic. Benito Cruz 
Caballero. 
 
 
 04 Noviembre de 2019.- 

 
10:00 Hrs. hice acto de presencia en las oficinas de la Dirección de Agua, drenaje y saneamiento de 
Axtla de Terrazas (SADA) para entrevistarme con el Director Ing. Arnoldo Herverth Segura, y conocer 
las problemáticas que enfrenta el Organismo descentralizado. 
 
 05 Noviembre  de 2019 

 
10:00 Hrs. hice acto de presencia en las oficinas de la tesorería Municipal, para realizar la 
inspección en las cuentas pendientes y saber como va el proceso de integración del informe 
financiero correspondiente al mes de Octubre de 2019, que se presentará en la próxima Sesión 
de Cabildo. 
 

 06 Noviembre de 2019 
 



09:00 Hrs. acudí a las Oficinas de la Secretaría General para recibir el citatorio para la Sesión 
Ordinaria de Cabildo, que tendrá verificativo el día 8 de Noviembre del año en curso, siendo 
entregado por el señor Licenciado Benito Cruz Caballero. 
 
 

 08 de Noviembre de 2019 

 
09:00Hrs. Acudí al Taller de capacitación para e impulso de los consejos de Vigilancia Ciudadana 
que impartió la Secretaría de la Función Pública en el Salón de Cabildos “ Rafael Curiel Gallegos “  
de la Presidencia Municipal de Ciudad Valles, S.L.P. CONVOCADO POR Ana cristina García Nales, 
Directora de Contraloría Social  y participación de la Contraloría general del Estado. 

 
17:30 Hrs. Participé  en la Sesión Ordinaria  de Cabildo, realizada en la Sala de Cabildos en la que 

se trataron los siguientes temas:. PRESENTACION DE LOS ESTADOS FINANCIEROS E 

INFORMACION CONTABLE, INFORMACION PRESUPUESTARIA Y DE ESTADOS 

FINANCIEROS DE LA LEY DE DISCIPLINA FINANCIERA CORRESPONDIENTES AL MES DE 

OCTUBRE DE 2019, cual después de una explicación por parte de personal de Tesorería 

Municipal, Aprobamos en lo general, también se presentó LA DEPURACION DE CUENTAS POR 

COBRAR Y POR PAGAR,  QUE SE CONSIDERAN YA PRESCRITAS O IMPOSIBLE DE PAGO 

Y COBRO DE EJERCICIO ANTERIORES, DERIVADO DE LAS OBSERVACIONES DE LA 

AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO A LA CUENTA PUBLICA 2018, en esta caso el suscrito 

votó en contra de esta iniciativa presentada por la Tesorería y la Contraloría interna,  debido a que 

no existe un sustento legal que compruebe que esas cuentas no tienen movimiento, ni la 

Contraloría  ni la Tesorería presentaron argumentos que comprueben que así es ; en el Renglón 

de Asuntos Generales, el señor presidente,  solicitó la anuencia del Cabildo, para recibir un apoyo 

económico no regularizable, por la cantidad de $ 500,00.00 ( quinientos mil pesos ) el cual serviría 

para solventar necesidades financieras derivadas de los  gastos que implica el cierre de ejercicio, 

esta propuesta fue votada a favor por el suscrito. Asistimos a esta sesión los C.C. Lic. Jovanny de 

Jesús Ramón Cruz; Presidente Municipal constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca Maldonado, 

Síndico Municipal; C. Guadalupe Martínez Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. Esmeralda 

Hernández Hernández, Segundo Regidor Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, Tercer 

Regidor Propietario ; Profra. Griselda Pozos Grijalva, Cuarto Regidor Propietario; Dr. José Antonio 

Pérez Jonguitud, Quinto Regidor Propietario; C. Consuelo Martínez Martínez, Sexto Regidor 

Propietario, así como el Secretario del Ayuntamiento Lic. Benito Cruz Caballero. 

 09 de Noviembre  de 2019. 



 
10:00 Hrs. Participé  en reunión convocada por la Dirección de Fomento Agropecuario,  en donde 

se dieron a conocer beneficios para los diversos productores del Municipio, esta Reunión fue 

presidida por el señor Antonio Azuara Yarzabal, Director de Fomento Agropecuario. 

 

 11 de Noviembre de 2019. 

 

08:00 Hrs. Acudí al Hemiciclo Municipal, para participar en los Honores a la bandera, participando 

los directores, jefes de área, encargados, personal administrativo de base, sindicalizados y de 

Contrato, así como diversas Escuelas de la Cabecera Municipal, estuvimos presentes C.C. Lic. 

Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente Municipal constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca 

Maldonado, Síndico Municipal; C. Guadalupe Martínez Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. 

Esmeralda Hernández Hernández, Segundo Regidor Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, 

Tercer Regidor Propietario ; Profra. Griselda Pozos Grijalva, Cuarto Regidor Propietario; Dr. José 

Antonio Pérez Jonguitud, Quinto Regidor Propietario; C. Consuelo Martínez Martínez, Sexto Regidor 

Propietario, así como el Secretario del Ayuntamiento Lic. Benito Cruz Caballero. 

 13 de Noviembre  de 2019 . 
 

09:00 Hrs. Asistencia a la Sesión Ordinaria de Consejo de Desarrollo Rural, que tuvo verificativo en 
la Sala de Presidentes del Palacio Municipal, estando presentes en esta Sesión el C. Lic. Benito 
Cruz Caballero, Secretario General del H. Ayuntamiento,  C. Antonio Azuara Yarzabal,  Director de 
Fomento Agropecuario, Ing. Alfredo Gurrola Grave, Director del Instituto Regional del Café, así como 
los consejeros de Desarrollo Rural del Municipio. 

 
13:00 Asistí a la presentación Publica “Sistema de consulta de las elecciones del proceso electoral 
2017-2018, en la sala de Sesiones de la Junta Distrital ejecutiva del INE, en Tamazunchale, S.L.P.  
Convocada por la Lic. Ma. De los Ángeles Torres Ramírez, Vocal Ejecutiva Distrital. 
 

 14 de Noviembre de 2019 
 

10:00 Hrs. asistí al curso denominado “Simplificación Administrativa, recaudación y Hacienda 
Municipal, que se llevó a cabo en las Instalaciones de la Universidad autónoma de San Luis Potosí, 
campus huasteca, en Ciudad Valles, S.L.P.  

 
 15 de Noviembre  de 2019. 

 



10:00 Hrs. asistí a la reunión Regional de coordinación de Archivos Zona Huasteca Sur, en el salón 
de Presidentes de Palacio Municipal, convocada por Marisol Hernández Márquez, Coordinadora 
Regional de Archivos zona Huasteca Sur, en donde estuvieron presentes coordinadores de los 
municipio de la Zona Huasteca Sur, así como el Lic. Roberto Hernández Hernández, Coordinador 
de Archivos de este Municipio. 
 

 18 de Noviembre  de 2019. 
 

08:00 Hrs. Acudí al desfile conmemorativo del 20 de Noviembre, aniversario de la Revolución 

Mexicana, el cual se llevó a cabo por las principales calle de la cabecera municipal, para culminar 

en el Campo Deportivo “Garzas Blancas” participando los directores, jefes de área, encargados, 

personal administrativo de base, sindicalizados y de Contrato, así como diversas Escuelas de la 

Cabecera Municipal, estuvimos presentes C.C. Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente 

Municipal constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca Maldonado, Síndico Municipal; C. Guadalupe 

Martínez Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. Esmeralda Hernández Hernández, Segundo 

Regidor Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, Tercer Regidor Propietario ; Profra. Griselda 

Pozos Grijalva, Cuarto Regidor Propietario; Dr. José Antonio Pérez Jonguitud, Quinto Regidor 

Propietario; C. Consuelo Martínez Martínez, Sexto Regidor Propietario, así como el Secretario del 

Ayuntamiento Lic. Benito Cruz Caballero, asi como los diversos planteles educativos de la cabecera 

Municipal y del Ejido Jalpilla y Coamila. 

 19  de Noviembre de 2019. 
 

10:00 Hrs. Asistí a la Reunión de Consejo de Protección Civil, en donde el coordinador de Protección 
Civil, José Ángeles Bruno, rindió su informes y  presentó el Programa operativo para las Fiestas 
Patronales de “Santa Catarina de Alejandría, 2019 “, estuvieron presentes en esta sesión, el Director 
de Seguridad Pública Municipal, Oscar Ramos Hernández,  la Directora de Turismo Municipal, Ilse 
Anaí Barrera Suárez, el director de Giros mercantiles, Anselmo Agustín Bautista, el director de 
Recursos  Humanos, Librado Daniel Cruz Reyes, el Encargado de Asuntos Indígenas, Cipriano 
Manuel Gómez, así como personal de diversas instituciones Educativas. 
 

 20 de Noviembre  de 2019. 
 

14:00 Hrs. asistí a la Sesión Extraordinaria de Cabildo, en donde se trataron los siguientes temas: 

PRESENTACION DEL PROYECTO DE LEY DE INGRESOS PARA EL EJERCICIO 2020, este 

proyecto fue aprobado por unanimidad de votos de este cuerpo de Regidores PRESENTACION 

DE LA AUTORIZACION PARA  LA COMPENSACION PARA EL PERSONAL DE LA DIRECCION 



DE SEGURIDAD PUBLICA Y TRANSITO MUNICIPAL, POR OPERATIVO DENOMINADO “ PLAN 

PREVENTIVO DE OPERACIÓN DE LA FERIA DE LA AMISTAD AXTLA, 2019” POR UN 

IMPORTE CORRESPONDIENTE A 5 DIAS DE SALARIO, PARA CADA UNO DE LOS 

ELEMENTOS PARTICIPANTES EN EL MISMO, CANTIDAD CONSIDERADA EN EL 

PRESUPUESTO DEL FONDO PARA EL FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS DEL 

EJERCICIO 2019, esta propuesta fue aprobada por el honorable cuerpo edilicio, por unanimidad, 

Asistimos a esta sesión los C.C. Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente Municipal 

constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca Maldonado, Síndico Municipal; C. Guadalupe Martínez 

Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. Esmeralda Hernández Hernández, Segundo Regidor 

Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, Tercer Regidor Propietario ; Profra. Griselda Pozos 

Grijalva, Cuarto Regidor Propietario; Dr. José Antonio Pérez Jonguitud, Quinto Regidor Propietario; 

C. Consuelo Martínez Martínez, Sexto Regidor Propietario, así como el Secretario del 

Ayuntamiento Lic. Benito Cruz Caballero, de igual manera estuvo presente la C:P. Yolanda 

Maldonado Gutiérrez, Tesorera Municipal, quien realizó las explicaciones pertinentes al Proyecto 

de presupuesto de Ingreso para el ejercicio 2020. 

 21 de Noviembre de 2019. 
 

09:00 Hrs. asistí a la Sesión Extraordinaria de Cabildo, en donde se trataron los siguientes temas: 
PRESENTACION PARA SU ANALISIS, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DE LA 
CONTRATACION DE LOS TRABAJOS NECESARIOS PARA ESTABLECER Y DEFINIR EL FUNDO 
LEGAL DEL MUNICIPIO ASI COMO LA ADOPCION DE LAS MEDIDAS CONDUCENTES. 
PRESENTACION PARA SU ANALISIS, DISCUSION Y APROBACION EN SU CASO DEL 
PROGRAMA MUNICIPAL DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL Y DESARROLLO URBANO ASI 
COMO LA ADOPCION DE LAS MEDIDAS CONDUCENTES. 
PRESENTACION PARA SU ANALSIS, DISCUSION Y APROBACION DEL PROGRAMA CENTRO 
DE POBLACION, ASI COMO LA ADOPCION DE LAS MEDIDAS CONDUCENTES. 
PRESENTACION PARA SU ANALISIS, DISCUSION Y APROBACION EN SU CASO DE LOS 
ESQUEMAS DE DESARROLLO URBANO, ASI COMO LA ADOPCION DE MEDIDAS 
CONDUCENTES. 
PRESENTACION PARA SU ANALISIS, DISCUSION Y APROBACION EN SU CASO DE LA 
CONTRATACION DE LA FIRMA CONSULTORA DE DERECHO URBANISTICO Y DE 
ORDENAMIENTO TERRITORIAL BARRERA CONSULTORES, S.C. ASI COMO LA ADOPCION DE 
MEDIDAS CONDUCENTES. 
DESIGNACION DE LOS DELEGADOS ESPECIALES PARA QUE OCURRAN A LA CIUDAD DE 
MEXICO Y A LA CAPITAL DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSI, ANTE LA SECRETARIA  DE 
DESARROLLO AGRARIO, TERRITORIAL Y URBANO (SEDATU), SECRETARIA DE 



DESARROLLO URBANO, VIVIENDA Y OBRAS PUBLICAS ( SEDUVOP), SECRETARIA DE 
FINANZAS Y DE LAS DEMAS DEPENDENCIAS Y ORGANISMOS NECESARIOS ASI COMO ANTE 
LA FIRMA BARRERA CONSULTORES, S.C., PARA EFECTUAR LAS GESTIONES, TRAMITES Y 
CELEBRACION DE CONTRATOS Y CONVENIOS PERTINENTES A FIN DE LLEVAR A CABO LA 
EJECUCION DE LOS ACUERDOS TOMADOS POR EL CABILDO. 
Todas estas propuestas fueron aprobadas por unanimidad por el cabildo Municipal,  Asistiendo a 

esta  sesión los C.C. Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente Municipal constitucional; Lic. 
Sergio Manuel Fonseca Maldonado, Síndico Municipal; C. Guadalupe Martínez Rodríguez, Primer 
Regidor Propietario ; C. Esmeralda Hernández Hernández, Segundo Regidor Propietario; Ing. Sergio 
Iván Galván Lara, Tercer Regidor Propietario ; Profra. Griselda Pozos Grijalva, Cuarto Regidor 
Propietario; Dr. José Antonio Pérez Jonguitud, Quinto Regidor Propietario; C. Consuelo Martínez 
Martínez, Sexto Regidor Propietario, así como el Secretario del Ayuntamiento Lic. Benito Cruz 
Caballero. 
 

20:00 hrs. Asistencia a la Inauguración de las Fiestas Patronales de “ Santa Catarina de Alejandría 
2019”,  Feria de la Amistad, en el Hemiciclo Municipal, estando presentes los compañeros Regidores, 
asi como el Síndico Municipal Lic. Sergio  Manuel Fonseca Maldonado, Lic. Benito Cruz Caballero, 
Secretario General del H. Ayuntamiento, Profr. Luis Rubén López Mayorga, Secretario Particular, 
Lic. Elizabeth Barrenechea Martinez, Presidenta del Sistema Dif Municipal. 
 
22 de Noviembre de 2019 

 

09:00 Hrs. participé en el Maratón Ciclista que organizó la dirección de Deportes,  en el marco de los 
Festejos de las Fiestas Patronales de “ Santa Catarina de Alejandría, 2019 “, Feria de la Amistad. 
 
12:00 Hrs. asistí a la Inauguración de la Exposición Ganadera, que en el marco de los Festejos de 
las Fiestas Patronales de “ Santa Catarina de Alejandría, 2019 “, Feria de la Amistad, se llevó a cabo 
en la Ribera del Rio Axtla, en donde se expone diverso Ganado vacuno, porcino y caprino, de 
diferentes estados de la república y de la región, organizada por el C. Antonio Azuara Yarzabal, 
Director de Fomento Agropecuario, inauguración que estuvo a cargo del señor Presidente Municipal, 
Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz, y acudiendo a tan importante evento los compañeros regidores. 
Guadalupe Martínez Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. Esmeralda Hernández Hernández, 
Segundo Regidor Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, Tercer Regidor Propietario ; Profra. 
Griselda Pozos Grijalva, Cuarto Regidor Propietario; Dr. José Antonio Pérez Jonguitud, Quinto 
Regidor Propietario; C. Consuelo Martínez Martínez, Sexto Regidor Propietario,  el sindico Municipal,  
Lic. Sergio Manuel Fonseca Maldonado, así como el Secretario del Ayuntamiento Lic. Benito Cruz 
Caballero. 
 



17:00 Hrs. asistí a la Sesión Extraordinaria de Cabildo, en donde se trataron los siguientes temas: 
PRESENTACION PARA SU ANALISIS, DISCUSION Y APROBACION EN SU CASO PARA QUE 
EL SEÑOR PRESIDENTE LIC. JOVANNY DE JESUS RAMON CRUZ, GESTIONE ANTE EL 
GOBIERNO DEL ESTADO, APOYO EXTRAORDINARIONO REGULARIZABLE POR LA 
CANTIDAD DE $ 500,000.00 ( QUINIENTOS MIL PESOS ) PARA SOLVENTAR GASTOS 
FINANCIEROS  POR TERMINO DE LA ADMINISTRACION, en esta sesión se nos explicó que la 

redacción del punto en la sesión Ordinaria del 8 de Noviembre del año en curso, se encontraba mal 
, por lo que se procedió a realizar la redacción conforme a las necesidades que la secretaría de 
Finanzas solicitó, Asistiendo a esta  sesión los C.C. Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente 
Municipal constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca Maldonado, Síndico Municipal; C. Guadalupe 
Martínez Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. Esmeralda Hernández Hernández, Segundo 
Regidor Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, Tercer Regidor Propietario ; Profra. Griselda 
Pozos Grijalva, Cuarto Regidor Propietario; Dr. José Antonio Pérez Jonguitud, Quinto Regidor 
Propietario; C. Consuelo Martínez Martínez, Sexto Regidor Propietario, así como el Secretario del 
Ayuntamiento Lic. Benito Cruz Caballero. 
 

 23 de Noviembre de 2019. 
 

10:00 Hrs. Asistencia a la Cabalgata 2019, que en el marco de las Fiestas Patronales de “ Santa 
Catarina de Alejandría, 2019”, se llevó a cabo, y que fue encabezada por el señor Presidente 
Municipal, Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz, así como diversos jinetes y cabalgantes de los 
municipios aledaños a éste. 

 
24 de Noviembre de 2019. 
 
Durante el día acudí a realizar un recorrido por las diferentes zonas en donde se instalaron los 
diversos comercios de la feria de la Amistad, de igual manera realicé un recorrido por la exposición 
ganadera que se instaló en la Ribera del rio Axtla. 
 

 25 de Noviembre de 2019. 
 

Asistencia a la Coordinación de Desarrollo social para enterarme de las diversas obras en proceso 
para hacer un cronograma de visitas a las mismas en compañía de mis compañeros regidores. 
 

 28 de Noviembre de 2019 
 
18:00 hrs.  Asistencia a la Sesión ordinaria de Cabildo en la cual se trataron los siguientes temas: 



PRESENTACION DE LOS INFORMES BIMESTRALES DE LOS INTEGRANTES DEL H. CUERPO 

DE REGIDORES DEL AYUNTAMIENTO CORRESPONDIENTES A LOS MESES DE SEPTIEMBRE 

Y OCTUBRE 2019.lo anterior en cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 74 fracción II, de la Ley 

Orgánica del Municipio Libre del estado de San Luis Potosí,; Asistimos a esta sesión los C.C. Lic. 

Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente Municipal constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca 

Maldonado, Síndico Municipal; C. Guadalupe Martínez Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. 

Esmeralda Hernández Hernández, Segundo Regidor Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, 

Tercer Regidor Propietario ; Profra. Griselda Pozos Grijalva, Cuarto Regidor Propietario; Dr. José 

Antonio Pérez Jonguitud, Quinto Regidor Propietario; C. Consuelo Martínez Martínez, Sexto Regidor 

Propietario, así como el Secretario del Ayuntamiento Lic. Benito Cruz Caballero. 

 

 29  de Noviembre de 2019. 

10:00 Hrs. Asistencia a la Sesión Ordinaria de consejo de Desarrollo Social, en el salón de 

Presidentes del Palacio Municipal, siendo presidida por el C. Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz,  

Lic. Benito Cruz Caballero, Secretario General del Ayuntamiento, C.P. Venustiano Correa, Correa,  

Coordinador de Desarrollo Social Municipal, así como los consejeros y consejeras de las Micro 

regiones del Municipio y una servidora. 

 
A T E N T A M E N T E 

 
 
 

C. LIC. GUADALUPE MARTINEZ RODRIGUEZ 
PRIMER  REGIDOR PROPIETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO  

DE AXTLA DE TERRAZAS, S.L.P.  


